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Question Raymond Clottu 
 
Pourquoi ne pas s'entourer de contrôleurs analytiques indépendants? 

Nous sommes très surpris par la décision du Conseil d'Etat de vouloir ou d'avoir engagé 5 
contrôleurs analytiques (un par département). Nous tenons à rappeler qu'il est impératif de 
diminuer la voilure de notre canton et non pas l'augmenter car notre bateau est déjà passablement 
chargé. 

Le Conseil d'Etat peut-il nous confirmer l'engagement de ces 5 nouveaux collaborateurs? 

Pour quelles raisons le Conseil d'Etat n'a-t-il pas privilégié, comme indiqué lors du débat sur le 
redressement des finances et réforme de l'Etat, la collaboration avec des consultants 
indépendants permettant ainsi d'avoir une plus grande flexibilité et surtout une vision nouvelle 
provenant de l'extérieur de nos institutions.  

 


